

**OTRAS ENTIDADES**

**Universidad de Córdoba**  
**Cátedra Leonor de Guzmán**

Núm. 9.777/2010

La Comisión de Seguimiento de la Cátedra de Estudios de las Mujeres "Leonor de Guzmán", en sesión celebrada el día 5 de julio de 2010, acordó adjudicar el XIV Premio "Leonor de Guzmán"

al trabajo que se indica:

Autoras: Dña. Isabel Ramos Vázquez y Dña. Belén Blázquez Vilaplana.

Título: "La mujer en la cárcel: Historia jurídica y políticas penitenciarias en España".

Lo que se publica para general conocimiento.

En Córdoba, a 24 de septiembre de 2010.- La Directora de la Cátedra de Estudios de las Mujeres "Leonor de Guzmán", Mercedes Osuna Rodríguez.